

Hommage à monsieur Jean-Marie Lewillon

Ce lundi 19 juin, nous avons appris le décès inopiné de Jean-Marie Lewillon.

La pastorale de la santé souhaite par ces quelques mots lui rendre hommage.

Jean-Marie était un homme heureux, joyeux de vivre et désirant sans cesse se mettre au service des uns et des autres. Il y a près de 20 ans, il s'est engagé dans l'aumônerie de l'hôpital de Jolimont. Il était apprécié de ses collègues mais aussi des patients, des membres de famille qu'il accueillait dans l'espace rencontre de l'aumônerie. Il donnait de sa présence et offrait son écoute. Il était une personne bien connue de nombreux services hospitaliers. Au sein de l'hôpital, il avait à cœur de veiller au petit musée et de nous partager ses recherches sur les œuvres d'art.

Au sein de son unité pastorale et de la région pastorale du Centre, Jean-Marie était le responsable des visiteurs (à domicile et en maison de repos). Là encore, il aimait rassembler les personnes, les rencontrer, les soutenir dans la mission, veiller à leur donner des moments de formation et de recollection comme la journée annuelle à l'abbaye de Soleilmont. Le 26 mai dernier, il était à la rencontre des responsables de région à Mesvin où il nous a partagé le vécu de ses équipes pour l'année 2022/2023.

Quasi chaque année, au mois de mai, il aimait être au pèlerinage diocésain de Lourdes. Là, il revêtait les bretelles des brancardiers. Service parfois lourd et fatiguant mais il le faisait avec amour pour le bien des pèlerins malades. Il portait une grande dévotion à la Vierge Marie et appréciait de nous faire prier régulièrement lors de réunion le chant du Magnificat.

Jean-Marie, tu nous as surpris ce lundi par ce départ inopiné. Nous voulons nous faire proche de ton épouse Ghislaine, de vos enfants et petits-enfants si chers à ton cœur. Aujourd'hui, ta présence physique nous manque et crée un vide mais dans la foi, nous te savons auprès de Celui qui a guidé ta vie et les missions diverses dans lesquelles tu t'étais engagé. Nous te confions la pastorale de la santé avec toutes les personnes qui y sont engagées, spécialement les malades, les personnes âgées, les personnes isolées, les personnes porteuses d'un handicap, ... tout ce monde que tu aimais rencontrer et auprès de qui tu as passé de bons moments. Merci de présenter chacune d'elles à la Vierge Marie. Que nos cœurs s'unissent au tien. A-Dieu Jean-Marie.